

Votre équipe a été mise en contact avec un mouvement de jeunes en Bolivie. Cette association éducative propose des activités à des enfants et des jeunes pendant l'année et parfois, organise des camps d'une semaine. Les enfants et les jeunes sont encouragés à participer à des activités « citoyennes » et pour cela l'association nationale leur propose des programmes sur la santé et des formations sur la citoyenneté. Mais localement des projets se montent également dans les communautés. Ces projets vont de l'alphabétisation à l'animation dans des centres pour orphelins, avec un travail sur les enfants de la rue. Ces projets sont souvent montés en partenariat avec d'autres associations boliviennes.

Lettre du partenaire

La Paz, el 5 de octubre 2009

Gracias por sur correo. Nos alegra mucho que puedan venir a Bolivia en julio. Estariamos felizes de recibirlos y de ayudarles a elaborar su proyecto.

Cordialmente.

Ana Erostequi
Movimiento de los jovenes de Bolivia

La Paz, 5 octubre 2009

Merci de votre courrier. Nous sommes heureux que vous vouliez venir en Bolivie en juillet prochain, et serons contents de vous accueillir et vous aider pour monter votre projet.

Amitiés.

Ana Erostequi
Mouvement des jeunes de Bolivie